

La Municipalidad de Zapallar está haciendo un llamado a que los vecinos vayan a participar de una jornada de limpieza en la Playa Grande de Cachagua este viernes 27 de enero desde las 11:30 hrs, en la cual se buscará limpiar gran parte de las dunas y del humedal Santa Rosa.

Alexander Muñoz es uno de los jóvenes que participará en esta jornada de limpieza y el mencionó que “esta es una bonita instancia en la que podemos ayudar a nuestras áreas verdes, entiendo que la gente a veces les genere pereza el venir pero incluso a estos llamados llega gente de la tercera edad que ayudan en la medida que sus capacidades físicas les permite o hay gente que como no puede hacer esfuerzo físico por alguna condición en particular ayudan llevando agua a los voluntarios.”

Anuncio Patrocinado

El llamado por parte del municipio de Zapallar es que todos pueden colaborar de una u otra manera, hay muchas personas que van pero que no pueden hacer esfuerzos físicos pero ayudan con agua o con fruta a los voluntarios.

Felipe Ortiz es uno de los organizadores de esta jornada de limpieza que es traída por el departamento de Sustentabilidad y la Oficina Zapallar Joven pertenecientes a la municipalidad de Zapallar. Este mencionó que “buscamos que personas de todas las edades se sumen en esta hermosa experiencia como lo es ayudar al planeta partiendo desde el lugar en donde nosotros vivimos.”

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Además, agregó que “todos podemos ser de mucha ayuda y tenemos pensado hacer varias de estas jornadas en distintos puntos de Zapallar durante el transcurso de este 2023 con el objetivo de poder reducir considerablemente los índices de áreas verdes contaminadas de nuestra comuna.”

y tú, ¿qué opinas?